

Communiqué de la Municipalité

La Ville lance une nouvelle plateforme numérique pour faire vivre la démocratie locale

Malakoff, le 26 novembre 2020

Convaincue que la ville appartient à tou·tes, la majorité municipale s'est engagée dans son programme municipal à développer des outils nouveaux pour favoriser la participation citoyenne. L'objectif est de saisir le potentiel du numérique pour expérimenter de nouvelles formes de participation et de collaboration

Conformément à ces engagements, la Ville de Malakoff lance cette semaine une plateforme numérique participative « nous.malakoff.fr ».

Elle a vocation à faire vivre les pratiques de démocratie locale dans l'ensemble des projets municipaux. Elle doit devenir un espace de travail partagé, coopératif, qui appuie et complète l'ensemble des démarches de co-élaboration des projets et des politiques publiques mis-es en œuvre.

La commune a choisi la plateforme Decidim, ouverte, en open source. Cela répond à l'engagement municipal de développer l'utilisation des logiciels libres. Cette plateforme a pour objectif de générer un commun numérique permettant d'assurer sa pérennité, de structurer une gouvernance collaborative tout en luttant contre l'hégémonie des GAFAs.

Pour les années à venir, la plateforme « nous.malakoff.fr » se veut être une réponse innovante, complémentaire, répondant à notre volonté politique de transformation sociale pour faire la ville ensemble.

www.malakoff.fr/

www.facebook.com/villedemalakoff/

<https://twitter.com/villedemalakoff>